

Déficit de 2.5 millones de empleos: Gutiérrez Candiani (El Financiero 05/10/10)

Déficit de 2.5 millones de empleos: Gutiérrez Candiani (El Financiero 05/10/10) Isabel Becerril Martes, 5 de octubre de 2010 Insuficiente, la recuperación de plazas. En 2010 se crearán 850 mil puestos de trabajo. Propone estímulos fiscales en educación. En México, al cierre de 2010 se habrán creado 850 mil empleos, insuficientes para disminuir el rezago que presenta de 2.5 millones. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), advirtió que para 2011 se presentará una desaceleración en la generación de nuevas plazas laborales, ya que la economía crecerá de 3 a 3.5 por ciento, contra el 4.5 del presente año. Si los legisladores llegaran a aprobar la reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT), la creación de empleo no se vería tan impactada con la disminución que registrará el Producto Interno Bruto (PIB) en 2011. "Por lo menos" en este periodo legislativo la iniciativa de reforma laboral estará en comisiones en la Cámara de Diputados, anotó. La expectativa de que al cierre del año se alcancen las 850 mil nuevas plazas se sustenta en la buena velocidad que ha observado la economía, que hasta septiembre ha generado más de 721 mil. Para que en México se tenga la capacidad de crear más de un millón de empleos cada año se requiere crecer a tasas superiores a 7 por ciento anual y que se aprueben no sólo la reforma laboral, sino también la fiscal y la educativa, entre otras. "La única manera de vacunarnos de cualquier crisis económica es aprobando las reformas, pues no hay soluciones mágicas." Gutiérrez Candiani señaló que los elevados niveles de inseguridad que presenta el país están afectando la atracción de capitales extranjeros y provocando temor entre nuestros empresarios a invertir en territorio nacional. Deserción escolar En conferencia de prensa, el presidente de la Coparmex propuso crear un programa de identificación temprana para evitar el rezago educativo y que esté latente el riesgo de que jóvenes de entre 15 y 18 años de edad se incorporen a la delincuencia. Advirtió que en el país cada 25 segundos un estudiante de educación media o media superior deja la escuela de manera definitiva. El riesgo de este fenómeno es que de un universo de 3.9 millones de alumnos, 65.6 por ciento pudieran incorporarse a las redes de la delincuencia. Pedro Higuera, presidente de la Comisión de Asuntos Tributarios de la Coparmex, explicó que se propone un estímulo fiscal y la creación de un Comité Interinstitucional integrado por las secretarías de Hacienda y de Educación Pública, y el sector empresarial. Los contribuyentes participantes deberán ser designados por el comité con base en las reglas que el mismo establezca, asegurando la transparencia. Una vez aprobados por el comité, los contribuyentes (empresas o personas físicas) podrán acreditar su aportación, que no podrá exceder los 20 millones de pesos, contra el Impuesto Sobre la Renta (ISR) o el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU). El estímulo fiscal no podrá rebasar el 10 por ciento, apuntó Higuera. La propuesta ya fue presentada al Congreso, ya que se requiere reformar el artículo 229 de la Ley del ISR, aclaró Gutiérrez Candiani.